

Une nouvelle entreprise de consulting en communication et publicité d'entreprise vient de voir le jour à Bâgé-la-Ville : E-MANAGING. Son fondateur, Michaël Nicolas, qui s'appuie sur une expérience de 15 ans dans le domaine de la communication, propose ses services tant aux petites structures professionnelles qu'aux associations et artistes afin de les aider dans leur communication digitale. Il propose de mettre en place différents outils permettant à ces sociétés d'augmenter leur visibilité sur le web 2.0, de se créer et entretenir des contacts, pour se rapprocher de leurs futurs clients et de leurs clients actuels. E-Managing, qui est basée dans l'Ain mais à quelques kilomètres seulement de Mâcon en Saône-et-Loire, travaille principalement avec des entreprises autour de Mâcon, privilégiant ainsi le fonctionnement du tissu économique local. www.e-managing.fr